

Nienburg den 01.04.2023

## Anmerkungen zum Trap Frühjahrspokal

Der Wettbewerb wurde dominiert von Teilnehmer die aus anderen Vereinen kamen.

Man muss sich die Frage stellen, wo waren die jüngeren und noch Fitten Trapschützen aus der Schützengilde Nienburg. **Winterschlaf !**

Der Trap Wettbewerb wurde eingeführt, dass nicht so versierte Trapschützen die Möglichkeit bekommen Wettkampferfahrung zu sammeln.

Die teilnehmenden Trapschützen am 1. April waren wieder sehr zufrieden mit dem Ambiente der Veranstaltung.

Der Ablauf des Wettbewerbes selber wurde als gut eingeschätzt.

Die Bepreisung bis zum 6. Platz war ansprechen und jeder Teilnehmer bekam einen Trostpreis.

Die Versorgung der Teilnehmer und Kampfrichter wurde von unseren Schützenschwestern Monika Marek und Anke Stanczyk wie immer abgesichert.

Bedanken möchten wir uns bei allen Organisatoren für den reibungslosen Ablauf des Wettbewerbes.

Ich hoffe, dass zum Trap Herbstpokal dann auch die Nienburger Trapschützen durch Anwesenheit glänzen.

Eberhard Marek  
Vereinsvorsitzender